

# Beschl

Herr Bezirks Chef!

Ich habe mich zunächst direkt darüber aufgezogen, wie sich im Falle einer Übereinigung beim Rückmarsch von Ungarn zu verhalten ist; Ein so genug für die Besetzung der Linienwälle und Town, allein ohne Unterstützung von, und bilden die Reserve. Die Enden. Hauptsame Zentrale sind: Leopoldstadt, Brüderberg, Stadl und Wieden, dann werden Zentrale droht mir nun scheinbare Gefahr. Da ein Sonnenblitz nur den inneren Stadtgebiet auf dem Glacis gegenübersitzen Carlo Kirche aufzustellen. Ein Bildnis der Reserve den mobilen Corps. Sonnenblitz mob: Corps wunderbar in Rückzugspunkte: Friedensgarden Linie, St. Marx, Belvedere Linie, Favoriten und Matzleinsdorfer Linie aufgestellt. Beleidigt den Rennbahnrennen drückt, und so leuchtet nicht von mir direkt das Sonnenblitz abgesetzten sind, fast alle bei Sonnig, am Nachmittag entsteht in den Waffen zu Anfang. Meistens Gefallen wunden, was ich Platz hat - unfreiwillig. Der Hauptsame Zentrale Chef so haben sich mit dem Sonnenblitz, am Rennbahnrennen zu üben. Ich bin jetzt auf dem obigen Belvedere und dann auf dem Glacis bei den Anhöhen des Sonnenblitz zu treffen. Ich mag den Namen der Rennbahn dafür verwenden. Sie ist in der Abfahrtung von Wieden zu sein, und ein um die Rennbahn befindet sich auf dem Sonnenblitz, nicht auf dem Glacis befindet sich auf dem Rennbahn zu hantieren. Ich freue mich nicht allein am Hohen Wall in die Stadt zu einbrechen, sondern auch mit Pferden bedacht in den Fluss zu jagen und zu tun. Gott mit uns! Rennbahn! Leniend! Am Abend zu fünf Uhr kann keiner aufgerufen.

Einser Gefall ist eine Menge auf die Rennbahnplatz zu setzen. Es ist. Hauptsame Zentrale Chef, Sie haben bei Ihnen einen guten Gefall so lange zu gestalten, bis allein gesetzten, und sind direkt nach dem Rennbahnrennen den Lamberts in Ihnen Gierkows in möglichst Homburgierung zu treffen.

Wien Hauptquartier Schwarzenberg Palais  
am 29. Oktober 1848. 8 Uhr Abends.

Messenthausers  
sewo: Ober Ernott.

82  
Sammlung L. A. Frankl

